

### Wie stellen Sie sich Feuerwehr im Jahr 2020 vor?

Impressionen vom Messestand des DFV auf der RETTmobil

**15.05.2008**, "Meine Feuerwehr 2020" - unter diesem Motto fragt der Deutsche Feuerwehrverband die Besucherinnen und Besucher der 8. RETTmobil - Messe für Rettung und Mobilität - in Fulda nach ihren Stichworten zur Feuerwehr der Zukunft. Rund um das Infomobil stehen Plakatwände, auf denen die Interessierten ihre Eindrücke aufzeichnen - einige Impressionen: "Qualifikation der Führungskräfte", "Freiwillige Feuerwehr leidet unter Bürokratie", "Klasse statt Masse", "Tagesverfügbarkeit", "Führerscheinproblematik", "Mehr Technik für weniger Personal".

Anbei finden Sie eine kleine Bildergalerie des DFV-Standes. Wir freuen uns auf Ihren Besuch!



Prof. Dr. Peter Sefrin



Dr. Frank Knödler (LFV Baden-Württemberg)



Gerd Battenfeld (LFV Hessen)



Harald Popp (LFV Hessen)



Jürgen Mayer (feuerwehr.de)



Nachwuchs für die Feuerwehr



Interessierte Messebesucher



Sönke Jacobs (DFV), Prof. Sefrin, Peter Darmstädter (Infomobil)